



L'école nationale d'administration pénitentiaire basée à Buea vient de former 381 nouvelles personnes qui seront destinées immédiatement aux différentes prisons du Cameroun.

Parmi ces lauréats, on note **10** administrateurs de prisons, **25** surintendants de prison et **346** gardiens de prison. La mission de ceux-ci est d'assurer et de maintenir les conditions carcérales du Cameroun. Chaque chef-lieu des dix régions qui comprennent chacun une prison sont les destinations de ces nouveaux diplômés.